

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dengan hasil penelitian yang telah dibahas mengenai pengaruh mekanisme pembukaan rekening, perhitungan bagi hasil, dan promosi terhadap keputusan anggota memilih produk simpanan *Al-wadi'ah* di KSPPS BTM Surya Madinah Tulungagung, maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Hasil pengujian hipotesis antara mekanisme pembukaan rekening terhadap keputusan anggota memilih produk simpanan *Al-wadi'ah* bahwa mekanisme pembukaan rekening berpengaruh positif namun tidak berpengaruh signifikan terhadap keputusan anggota memilih produk simpanan *Al-wadi'ah* di KSPPS BTM Surya Madinah Tulungagung. Nilai mekanisme pembukaan rekening yang berpengaruh positif namun tidak signifikan terhadap keputusan anggota karena masih banyak anggota yang belum paham betul bagaimana mekanisme pembukaan rekening yang baik dan benar, yang sesuai dengan prosedur yang telah ditentukan oleh pihak lembaga keuangan syariah. Dan belum tau apa itu produk simpanan *Al-wadi'ah* yang ditawarkan oleh KSPPS BTM Surya Madinah Tulungagung. Juga bisa dikarenakan oleh pelayanan yang diberikan kurang memuaskan. Oleh karena itu pihak lembaga harus memberikan arahan bagaimana mekanisme pembukaan rekening yang baik dan benar juga memberikan pemahaman tentang produk simpanan *Al-wadi'ah*.

Pihak lembaga keuangan syariah juga harus memiliki pelayanan jasa yang baik agar menarik minat calon anggota baru dan memudahkan untuk memberikan pemahaman tentang mekanisme pembukaan rekening maupun menampung keluhan dari anggota maupun calon anggota.

2. Perhitungan bagi hasil berpengaruh positif dan berpengaruh signifikan terhadap keputusan anggota memilih produk simpanan *Al-wadi'ah* di KSPPS BTM Surya Madinah Tulungagung. Perhitungan bagi hasil yang disajikan oleh KSPPS BTM Surya Madinah Tulungagung memiliki pengaruh positif dan mempengaruhi secara signifikan terhadap keputusan anggota. Hal tersebut terjadi dikarenakan strategi yang digunakan oleh pihak KSPPS BTM Surya Madinah Tulungagung menggunakan sistem bagi hasil sesuai dengan keuntungan yang diperoleh pihak lembaga keuangan syariah tiap bulan dan disepakati oleh kedua belah pihak dengan tanpa merugikan salah satu pihak. Sebab lembaga keuangan syariah mengutamakan kepentingan bersama demi keberlangsungan kerjasama antara anggota dan lembaga.
3. Promosi berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan anggota memilih produk simpanan *Al-wadi'ah* di KSPPS BTM Surya Madinah Tulungagung. Promosi yang disajikan oleh KSPPS BTM Surya Madinah Tulungagung memiliki pengaruh positif dan mempengaruhi secara signifikan terhadap keputusan anggota. Hal tersebut terjadi dikarenakan strategi yang digunakan pihak KSPPS BTM Surya Madinah Tulungagung dengan mempermudah semua kegiatan transaksi yang dilakukan oleh

anggota sehingga menarik minat anggota maupun calon anggota untuk memilih menabung di KSPPS BTM Surya Madinah Tulungagung.

4. Secara bersama-sama mekanisme pembukaan rekening (X1), perhitungan bagi hasil (X2), dan promosi (X3) berpengaruh positif namun ada yang tidak signifikan terhadap keputusan anggota (Y) dalam memilih produk simpanan *Al-wadi'ah* di KSPPS BTM Surya Madinah Tulungagung. Yang berpengaruh positif namun tidak signifikan yaitu mekanisme pembukaan rekening (X1) terhadap keputusan anggota (Y) memilih produk simpanan *Al-wadi'ah* di KSPPS BTM Surya Madinah Tulungagung.

B. Saran

1. Bagi KSPPS BTM Surya Madinah Tulungagung

Penelitian ini diharapkan berguna bagi KSPPS BTM Surya Madinah Tulungagung sebagai bahan masukan ataupun dapat berguna sebagai bahan pertimbangan untuk meningkatkan pelayanan jasa yang diberikan terutama pelayanan dalam pembukaan rekening, perhitungan bagi hasil dan promosi yang diberikan agar anggota merasa puas dan memilih produk simpanan yang ditawarkan terutama memilih simpanan *al-wadi'ah*. Karena dalam penelitian ini mekanisme pembukaan rekening, perhitungan bagi hasil, dan promosi sangatlah berpengaruh terhadap keputusan anggota untuk memilih produk simpanan *al-wadi'ah*.

2. Bagi IAIN Tulungagung

Dari penelitian ini dapat dijadikan tambahan referensi di perpustakaan IAIN Tulungagung untuk peneliti selanjutnya dibidang perbankan syariah yang berkaitan dengan pelayanan jasa terhadap keputusan anggota memilih produk simpanan yang ditawarkan oleh lembaga keuangan syariah. Terutama pelayanan jasa dalam pembukaan rekening, perhitungan bagi hasil, dan promosi terhadap keputusan anggota memilih produk simpanan *al-wadi'ah*.

3. Bagi Masyarakat

Hasil dari penelitian ini bisa digunakan sebagai bahan pertimbangan untuk mengaplikasikan ajaran Islam terhadap generasi penerusnya, terutama dalam memandang mereka sebagai bagian dari umat Islam serta berupaya membina mereka agar secara sadar dan ikhlas melaksanakan ajaran manajemen keuangan dalam agama Islam dengan memilih lembaga keuangan syariah untuk melakukan semua kegiatan transaksi keuangan. Terutama dalam memilih produk simpanan yang ditawarkan oleh lembaga keuangan syariah.

4. Kepada Peneliti Selanjutnya

Hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai bahan pertimbangan untuk melakukan penelitian terutama berkaitan dengan pelayanan jasa dalam keputusan anggota memilih produk simpanan yang ditawarkan oleh lembaga keuangan syariah. Pelayanan jasa yang dimaksudkan disini yaitu mekanisme pembukaan rekening, perhitungan bagi hasil, dan promosi.